

ながとの風

長門市立深川中学校
校長室だより
2022.9.2 No.18

充実の2学期、チャレンジ目標確認



深川中学校チャレンジ目標

学びを大切にする。 授業

人を大切にする。 挨拶

地域を大切にする。 貢献

9月1日(木)、令和4年度の2学期が始まりました。すでに月曜日から全校生徒が登校し、午前中日程で体育祭の準備を進めていますが、本日は、始業式を行いました。

始業式では、1学期に紹介したのみで終わっていた本校のチャレンジ目標を再確認してみました。「学び」、「人」、「地域」を大切にするという目標ですが、それぞれ「授業を充実させよう」、

「積極的に挨拶をしよう」、「地域に学び貢献しよう」という行動に結びつけています。

また、三つの目標は「学び」を個人、「人」を他者、「地域」を社会ととらえて、個から他者へ、他者から社会へと、目標のために意識する世界が広がっています。教室や校内各所に掲示しますので、生徒の皆さんはもちろんのこと、保護者の方にも覚えていただけるとうれしいです。

さて、学校には様々な目標があります。上に挙げたチャレンジ目標(学校としての生徒目線での目標)のほかに、学校教育目標や今年度の生活目標(「凡事徹底」～挨拶・返事・言葉遣い～)、学年や学級の目標、部活動の目標、生徒会スローガンと各専門委員会の目標等々……。これらに加えて、年頭の所感(覚えてますか?)や学期ごとなどに設定する個人の目標もあるでしょう。

すべての目標を意識して、それらすべてを達成することは難しいと思いますが、目標を意識して生活するのとならないのでは、充実度が変わってくるはずです。1年間の学校生活のうち、一番長い2学期を充実させるためにも、生徒の皆さんには、何かの目標を意識して、それを達成する努力をしてほしいと思います。

☆☆☆部活動等で大活躍の夏休み！！

始業式の後、夏休みに開催された各種大会入賞者を紹介しました。学校前の横断幕でお知らせしているように中国大会や全国大会に出場した選手をはじめ、スポーツの活躍が光る夏休みでした。(詳細は、後日発行予定の学校だより「音信」でお知らせします。)

【体育祭の実施等についてメール配信します。】

明日3日(土)は、体育祭を実施する予定です。開催の可否にかかわらず6時10分頃にマチコミメールを配信します。雨天のため4日(日)に延期する場合がありますので、メール配信時の情報をご確認ください。

また、9月6日(火)には、台風11号接近による臨時休校等の可能性もありますので、メール配信を気にかけていただきますようお願いいたします。

＝人事異動のお知らせ＝

年度当初、教員1名の欠員がありました。9月1日付けでD・Y先生が着任しました。(関係学年の保護者の方には昨日配付済みの文書でもお知らせしています。)

また、新しいALTとしてM・S先生が英語の授業を支援します。

【校長室の窓から】

▼大畑地区のスクールバス「花尾嶺」の運転手さんが交代されることになり、8月31日(水)が最後の勤務でした。10年以上運転手を勤められ、急な運行時刻の変更等にも柔軟に対応してくださっていました。▼最後に大畑地区の生徒と私たち教職員でお礼の言葉と花束を贈りました。ありがとうございました。